

C'est un honneur pour la présidente du CCR de Goutelas de vous accueillir, avec et au nom de tous ceux qui ont préparé ce moment, en ce lieu qui doit à Paul Bouchet sa résurrection et le projet qui l'anime depuis plus de cinquante ans. : celui du faire en ensemble, du défi humain, de la fraternité, de l'esprit porteur de vie.

Du château en ruines au label d'Etat aujourd'hui obtenu par le centre culturel et qui porte les valeurs de Goutelas, **Humanisme, droit, création**, toutes les étapes importantes de ce chemin de foi ont été accompagnées par Paul Bouchet, fraternellement, vigoureusement.

Goutelas restera pour toujours, comme il l'a souhaité, sa maison. C'est avec respect que nous accueillons ce vœu. Paul va reposer au jardin d'Adamas, dans le pays de l'Astrée, cette Arcadie Forézienne dont il aimait la beauté, la lumière et les hommes.

Votre présence et votre communion dans cette cour d'honneur disent le respect et l'affection que vous portez à cet homme d'engagements, de convictions. Tous les témoignages reçus et les articles de presse vont dans ce sens. Trouver, ajouter d'autres mots serait difficile.

Nous allons entendre ceux de Paul Bouchet. Les lectures d'extraits de son livre *Mes 7 utopies* seront comme un testament spirituel à partager : 7 utopies, 7 étapes d'un même cheminement ont animé ses luttes contre le renoncement, pour l'affirmation de la liberté d'esprit, des raisons du cœur et de l'indispensable volonté.

Marie-Claude Mioche 30 mars 2019